

Nolympics Trek Games !

Une semaine de randonnée de Briançon à Saint-Jean-de-Maurienne, du 3 au 11 août.
Les Alpes disent NON aux Jeux Olympiques d'hiver 2030

Les jeux olympiques - L'absurde ritournelle.

L'événement revient pourrir une ville différente tous les 4 ans, la population et l'environnement sont systématiquement les grands perdants. Cet événement "exceptionnel" a permis aux dirigeant.e.s politiques de réaliser un nettoyage social des populations vulnérables de la capitale, de mettre en place une surveillance généralisée et d'investir dans des giga-infrastructures dont l'obsolescence ne fait aucun doute, le tout avec des fonds publics colossaux. Le coût total des JO 2024 de Paris a été évalué à 8,3 milliard d'euros, et la France rempilerait déjà pour les jeux d'hiver 2030 ?!

Nous disons NON !

- Alors que le dérèglement climatique et la destruction des écosystèmes s'accélèrent sans réelle remise en question, **nous avons décidé de marcher là où les JO 2030 s'apprêtent à tout saccager.**
- Alors que les jeux olympiques ne sont que compétitions agressives des corps, des villes et des pays, nous avons décidé de faire **nos jeux à notre manière, horizontalement, avec humour et absurdité pour désacraliser cette mascarade.**
- Alors que les JO bétonnent à tout va, et que les politiques musèlent les soulèvements citoyens qui s'y opposent, nous avons décidé de concevoir **une randonnée collective, joyeuse et solidaire, qui part à la rencontre de différentes luttes sociales et écologistes.**

La randonnée commencera le samedi 3 août à midi à Briançon, haut lieu de solidarité avec les migrant.e.s face à la répression xénophobe organisée par l'Etat, puis ralliera Serres Chevalier, station candidate pour les jeux d'hiver 2030.

Lundi 5, le groupe de randonneur.euses sera accueilli à Monetier-les-Bains pour tenter de comprendre les enjeux et impacts du tourisme en montagne. Le lendemain, c'est le collectif de "La Grave autrement" qui viendra nourrir les réflexions sur notre rapport à la nature. Et parce que la lutte ne doit pas être qu'opposition mais aussi proposition, nous pousserons le samedi 10 jusqu'aux Karellis pour y découvrir une forme d'alternative aux stations de ski traditionnelles.

Finalement, dimanche 11 marquera le retour au "monde usine" avec l'arrivée à Saint-Jean-de-Maurienne, là où des milliards d'euros sont en train d'être gaspillés sur un projet désuet et délétère de LGV au service de l'économie de la logistique et des profits privés, pour un coût écologique désastreux.

Chaque journée de cette randonnée sera l'occasion de créer **un jeu Nolympic en lien avec une lutte**, jeu qui sera diffusé en vidéo sur les réseaux sociaux. Marmottes dansantes, cairn pour ne pas oublier, château de tentes des randonneur.euses, et autres jeux inventés collectivement sur place + surprises :)



Suivez-nous pour une aventure humaine et politique grandeur nature !

instagram : @nolympic.games - télégram : @nolympics